



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	15 de Noviembre de 2020
Ubicación	Restaurante de la ciudad de Puebla.
Situación observada y contexto	Hermano brinda apoyo.
Tiempo de observación	5 minutos
Observador@	Edgar Ivan Flores Hernandez
Nomenclatura/Número de registro	T_PU_FOHE_01

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
12:00 – 12:05	<p>Lo que estamos viviendo es realmente aterrador, el COVID-19 ataca a cualquiera sin importar edad o condición.</p> <p>¿Deberían los hospitales tener algún tipo de prioridad para embarazadas?</p> <p>¿O somos nosotros mismo quienes buscamos salidas alternativas al no confiar en nuestros seguros públicos?</p>	<p>En un restaurante ubicado en la ciudad de Puebla, fuera de mis horarios de trabajo escuche a un colega platicar con su hermano (Mi compañero de 34 años y su hermano de aproximadamente 24 años).</p> <p>La esposa del hermano menor se encontraba embarazada y dada la situación por desgracia ella se contagio de COVID, en ese momento los hospitales llegaron a tener sobrecupo y fue tal desesperación del hermano menor que tuvo que internar a su esposa fuera de la ciudad de Puebla, el día con día estaba al pendiente de su evolución pues la angustia lo consumía.</p>





		<p>El hermano mayor le daba ánimos para no rendirse y tuviera fe en que todo estaría bien.</p> <p>...Tranquilo chiquitín todo va a estar bien, si necesitas algo sabes que cuentas con migo...</p> <p>Fue lo último que escuche justo antes de separar nuestros caminos para comenzar con la jornada de trabajo.</p>
--	--	--

